

ETATS-UNIS – Le premier chat anti-allergies

Par

Publié le 28/10/2004

Allerca, entreprise californienne cherche à modifier génétiquement un chat afin qu'il devienne hypoallergénique. Elle souhaite proposer cet animal sur le marché d'ici trois ans au prix de 3500 dollars. L'entreprise a prévu de stériliser ces chats afin d'éviter toute transmission de leurs caractéristiques génétiques à une descendance.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/etats-unis-le-premier-chat-anti-allergies/